

LEOS



LEUTE

Tel: 39 00-776

Fax: 39 00-774



Vier Instagrammer waren jetzt in Braunschweig unterwegs. Im Rahmen eines von der Tourismus-Marketing Niedersachsen GmbH (TMN) in Kooperation mit „aboutcities“ organisierten Instameets sammelten sie Eindrücke von der Löwenstadt. Die teilen Sie ab sofort auf ihren Profilen @bosch, @gert_pauly, und @findsomebeautifulplaces.

Foto: Braunschweig Stadtmarketing GmbH

Wii-Turnier gewonnen

Mit 97 Jahren

Wo steht geschrieben, dass Videospiele nur für Kinder und Jugendliche da sind? Was ihnen Spaß macht, könnte doch auch älteren Menschen Freude bereiten. Das dachten sich Angela Volker-Brunnmeier und Harald Volker schon 2009 und begannen in verschiedenen Seniorenhäusern unterstützt von ehrenamtlichen Helfern Wii-Bowling zu spielen.

Jetzt hat in der Cafeteria des Pflegeheims Am Ringgleis ein Turnier stattgefunden.

Von Beginn an setzte sich die mit 97 Jahren älteste Teilnehmerin, Hildegard Hartwig aus dem Curanum Seniorenpflegezentrum, durch. Sie ließ alle zehn Pins mehrfach fallen. Aufstellen musste die Pins hinterher allerdings niemand, denn die gesamte Bowlinghalle existierte nur als virtuelles Bild, das per Beamer an die Wand geworfen wurde.



Hildegard Hartwig (mit Pokal) hat beim Wii-Turnier die Konkurrenz abgehängt. Foto: oh

Insgesamt nahmen elf Spieler aus fünf Braunschweiger Seniorenhäusern teil. Awo Wohn- und Pflegeheim Am Inselwall, Stiftung St. Thomas, Seniorenlage Sielkamp, Curanum Seniorenpflegezentrum, Casa Reha Seniorenpflegeheim, Pflegewohnstift Am Ringgleis) an dem virtuellen Bowling-Turnier teil.



Guckst Du: Preview fürs Filmfest

Nur noch knapp zwei Wochen bis zum Beginn des 30. Braunschweiger Filmfestivals. Vorab gab es jetzt erste Einblicke ins Programm. Im Gespräch mit der Journalistin Claudia Gorille stellte Festivaldirektor Michael P. Aust auf

der Preview im Hause von Hauptsponsor Volkswagen Financial Services Highlights und Filmausschnitte des diesjährigen Festivalprogramms vor. Von links: Wolfgang „Elvis“ Haberkamm (Zu den Vier Linden), Thorsten Rinke (Film-

festvorstand), Michael P. Aust (Filmfestdirektor), Edgar Merk (Filmfestvorstand), Marit Vahjen (Sponsorenbetreuung), Dr. Michael Reinhart (Vorstand VW Financial Services), Martin Weller (Staatstheater). Foto: Alper/oh

Ja, ich will!
HOCHZEITSMESSE

Live Musik und Show-Programm

6. NOVEMBER 11-17 UHR

SCHLOSS WOLFENBÜTTEL

Schlossplatz 13, 38304 Wolfenbüttel

EINTRITT: 5 EURO www.hochzeitsmesse-ja-ich-will.de

Startschuss für eine Bürgerinitiative

Gelände an der Ottenroder Straße ist für die Anwohner ein Kleinod mitten in der Stadt

Fortsetzung von Seite 1. Viele hat die Nachricht von den Bebauungsabsichten der Stadt nicht nur aus heiterem Himmel erreicht, sondern widerspricht ihrer Meinung nach früheren ausdrücklichen Zusagen, nach denen in diesem Bereich keine baulichen Veränderungen zu erwarten seien. Diese Zusage habe einige von ihnen seinerzeit überhaupt dazu veranlasst, hier Eigentum zu erwerben.

Einer der Anwesenden lebt schon sein ganzes Leben an der Ottenroder Straße – seit 40 Jahren. Er befürchtet nun einen Rauschmiss aus den eigenen vier Wänden – auch wenn Stadtrat Heinz-Georg Leuer am letzten Mittwoch im Verwaltungsausschuss solche Bedenken zu zerstreuen versuchte. Verärgert zeigten sich die Betroffenen insge-



Gründungstreffen der Bürgerinitiative am Sonntag. Schonlau

samt von der Informationspolitik sondern versuche vorab, Fakten der Stadt. Diese sei nicht zu Ge-

schaffen. „Natürlich“, so Hartmut Jolie, „ist es grundsätzlich sinnvoll, für günstigen Wohnraum zu sorgen. Aber es ist doch bedauerlich, wenn an einer Stelle schon bestehender günstiger Wohnraum unnötig verteilt wird.“

Das Gelände an der Ottenroder Straße ist, so zeigt sich an diesem Abend, für die Anwesenden vielerlei: Kleingarten, Rückzugsort für die Freizeit, Pferde- und Ziegenwiese, aber auch Kindestagesstätte und Heimat. Auch als Naherholungsgebiet für Ausflüge, zum Spazierengehen und Joggen für die Anwohner aus dem Siegfriedviertel ist das Grünland ein wertvolles Kleinod mitten in der Stadt. Die Veranstaltung am Sonntag wird zum Startschuss für eine Bürgerinitiative.